



ゆく年(令和5年)くる年(令和6年)

テレビやネット等で、今年もわずかという内容のニュースを目にしているかと思います。

皆さんにとって、令和5年はどのような1年でしたか？

新型コロナウイルス感染症の法的位置付けが5類に引き下げられ、行動様式も戻りつつあるものや with コロナの新たな生活様式が定着している分野もあります。WBCでは久しぶりに、ひたむきに頑張る姿から元気をもらった人もいないのでしょうか。野球つながりで言うと 日本人メジャーリーガーの活躍もうれしい知らせが続きました。

また、記録更新を何度も耳にした暑い夏と異常気象、原油価格の高騰や円安等による物価高など、私たちの給食メニューも工夫を求められた1年でした。

さて、生徒の皆さんの今年(ゆく年)はどんな1年でしたか？

入学式で掲げた3つのキーワードの1年で振り返ってみてください。

私が挑戦したのは・・・です。

成功や失敗に限らず、やってみて見えてくる景色があります。新たな発見があります。

相手を受け止めたか？

違う意見や価値観の人へ敬意や思いやりをもってやりとりすると、よりよい対人関係が築けます。



自分の行動や発言、発信内容に責任をもちましたか？

大人に近付いている自分を意識すると変わってきます。



校長室の面接練習の風景です。手前の椅子に受験生(3年生)が座り、奥の机の席には面接官(校長)が座って行っています。

初回はしどろもどろ、緊張が強い生徒もいますが、リベンジに来て練習をする生徒の成長を見られるのは、うれしい時間です。

左の写真は、校長室で行っている、3年生の面接練習の様子です。

緊張のあまり、口の水分がなくなりそうな人や説明しようとして「あれ？」と着地点が見いだせなくなった人、弁がたつのが災いして質問していない内容まで回答してしまう人など、様々な受け答えがありました。

受験は3年生というイメージが強いと思われませんが、1、2年生も始まっているのです。準備は早いほど有利になります。2年生の進路指導を行っているところにお邪魔して、生徒たちの真剣な顔つきを見て安心しました。年明けは、全校で3年生を応援します。

保護者、地域の皆様、関係機関の皆様、本校の教育活動にご理解ご協力をありがとうございました。

令和6年もどうぞ、よろしくお願いたします。よい年末年始をお迎えください。